

# Estudiantes no estn de acuerdo con el aumento de matrcula en universidades privadas

Autor Administrator

Thursday, 07 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 06 de April de 2016

No importa si la carrera es por ao, semestre o trimestre, todas las casas de estudio ajustaron sus costos, para el prximo periodo

N | Blanca Gonzlez.- Los estudiantes de universidades e institutos tecnolgicos de gestin privada no estn de acuerdo con el aumento excesivo en la matricula.

No importa si la carrera es por ao, semestre o trimestre, todas las casas de estudio ajustaron sus costos, para el prximo periodo.

Durante un recorrido por seis instituciones de educacin superior, se pudo constatar que, aunque los alumnos recientes el alza y manifiestan su descontento, no han organizado protestas.

En la Universidad Alejandro De Humboldt se anunci un ajuste en el que la matrcula que antes costaba 12 mil bolvares pasar a 25 mil, as lo indic el estudiante Oscar Guevara, quien agreg que esperan que el monto sea negociado con ellos.

En el Instituto Universitario de Nuevas Profesiones, Dainabel Balza refiri que el trimestre subir de 18 a 25 mil bolvares para el mes de julio, cuando comienzan las inscripciones.

Donde reina gran descontento es en la Jos Mara Vargas, en la que los estudiantes advierten que el que protesta, lo fichan y lo expulsan. Alumnos que prefirieron guardar su identidad, aseguraron que en Derecho el ao pasar de 88 mil a casi 200 mil bolvares, pero detallaron que el aumento depende de la carrera. Agregaron que hay pisos cerrados por no estar en condiciones, uno se quem recientemente en Semana Santa, no sirven la alarma y extintores, los ascensores generalmente no funcionan, no hay agua y hay salones sin electricidad, por lo que se quejan de que el incremento en la matrcula no se ve reflejado en las condiciones de la institucin.

En la Universidad Metropolitana, los estudiantes se quejan pero aceptan el ajuste. En esa casa de estudios se cobra por materia y los aumentos se deciden en asamblea. Paula Muoz dice que el presupuesto familiar se afecta pero que se ajustan a cursar lo que se puedan pagar. Por su parte Daniel Mrquez, estudiante que vive en el 23 de Enero, asegura que no lo afecta el ajuste, porque tiene el beneficio de una beca, indica que el compromiso que siente es mayor porque

le pagan sus estudios y refiere que es uno de los tantos beneficiados que puede decir que el costo de la matrícula es proporcional a la excelencia en la calidad educativa.

En el Instituto Universitario tecnológico Antonio José de Sucre, acataron al Sunde y la matrícula se mantiene igual hasta que la estructura de costos de esa casa de estudios, sea aprobada.

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/Noticias/Ciudad/Educacion/Estudiantes-no-están-de-acuerdo-con-aumento-de-m.aspx>